

El pueblo de El Pinar contará con una nueva red de aguas a lo largo de este mismo año

El Ayuntamiento de La Frontera ha incluido la ampliación y remodelación de la Red de Agua de El Pinar en el Plan Insular de Cooperación a las Obras y Servicios para 2006. Un total de 235.000 euros, financiados al 50 por ciento entre el Ministerio y el Ayuntamiento, irán destinados a la dotación de una nueva red de agua en distintos puntos del pueblo de El Pinar, unos trabajos que prevén la ampliación de tres tramos, desde el depósito de Las Casas hasta la curva, el depósito de Taibique hasta la iglesia y la conexión de estos dos depósitos. A partir de aquí y según el presupuesto se irán implementando los ramales menores.

La tubería del pueblo de El Pinar se instaló hace veinte años y hace dos, dentro de los proyectos de dotación de nuevas redes de agua en los diferentes núcleos de población del municipio, el Ayuntamiento cambiaba a petición de los vecinos la tubería de la red de agua de Temanacén y la de Las Casas en el pueblo de El Pinar, considerados dos puntos en los que las cañerías presentaban mayores deficiencias.

El proyecto de red de agua estaba previsto para todo el pueblo. Por ello y atendiendo a esta necesidad, el Ayuntamiento decidió incluir toda la obra en el Plan Insular, hasta donde alcanzase el presupuesto. Asimismo, se ha terminado también la red de La Restinga, en la que sólo queda terminar de conectar las tuberías a la nueva instalación. Algo que está previsto finalice en un par de meses, según ha dicho el primer teniente alcalde, Juan Castañeda.